



# Grave caída en precio de las acciones de Ecopetrol pone en riesgo la economía del país

En diálogo con este medio, el exministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, explicó las razones por las que se registró la caída.



NOTICIAS RCN  
noviembre 11 de 2024 | 08:01 p. m.

Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN

En los recientes días la empresa colombiana Ecopetrol registró una tremenda caída en el precio de sus acciones.

Cabe mencionar que años atrás, más exactamente en abril del 2022, la joya de la corona estaba avaluada en 148 billones de pesos. Sin embargo, la caída en la bolsa ha hecho que en estos dos años pierda entre un 30 y un 40 por ciento de su valor. Un detalle grave para la economía del país.



RELACIONADO  
Ecopetrol: lío por la suspensión del pozo Komodo-1 por falta de licencia ambiental

Al parecer, el valor que registró en las recientes horas no se veía desde hace diez años y se ubicó en 1.570 pesos.

## Economistas hablan sobre caída en precio de Ecopetrol

Según José Manuel Restrepo, exministro de Hacienda, este panorama se presentó por "la decisión del Gobierno de no permitir firmar nuevos contratos de exploración de gas y de petróleo que afecta el futuro de la compañía".

Adicionalmente, el jefe de cartera señaló que esto también influye por la decisión que tomó la junta directiva de Ecopetrol de no realizar

### LO MÁS VISTO



ANTIOQUIA  
Alerta en el Urabá por erupción del Volcán Mulatos: impactantes imágenes

Hace 3 horas

MEDELLÍN  
Grave emergencia por incendio en Medellín: varias viviendas quedaron afectadas

Hace 4 horas

LIGA BETPLAY  
Atlético Nacional 1 vs. Medellín 1: reviva los mejores momentos del clásico paisa

Hace 7 horas

CUNDINAMARCA  
¡Sube el nivel de los embalses de Cundinamarca! Hay novedades alentadoras en el último reporte

Hace 3 horas

MEDELLÍN  
Alcaldía de Medellín habilitó punto para ayudar a personas afectadas por inundaciones

Hace 6 horas

la decisión que tomó la junta directiva de Ecopetrol de no realizar contratos de exploración.

“También por la decisión de la junta directiva de no realizar contratos de exploración convencional no solo en Colombia sino en Estados Unidos, proyectos que le iban a permitir a la entidad mejorar su utilidad, su producción y sus reservas”, agregó.

Por su parte, el analista de mercados, Juan Pablo Viera, indicó que la caída del valor de Ecopetrol preocupa incluso al Gobierno Nacional.

“Esta situación es preocupante para todo el país porque gran parte de las finanzas del Gobierno se financian a través de las exportaciones de petróleo”, aseguró.



Ecopetrol



Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN

Síguenos en Google News

